
智行理财网
gbtc比特币信托基金价格？比特币投资信托基金

大家好，今天来为大家分享gbtc比特币信托基金价格的一些知识点，和比特币投
资信托基金的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以
看看本篇文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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灰度智能gbtc可靠吗

不太可靠

灰度比特币信托基金（GBTC）是一个公开报价的私人比特币投资工具，自2013年
以来一直为投资者提供比特币（BTC）投资敞口。但是，相比于交易所交易基金，
也就是我们熟知的ETF，灰度比特币信托基金在可兑换性和流动性方面存在较大差
异。

华币跟比特币的区别是什么它们一样么

1、论华币的起源：华币是哇富国际(华币)在澳大利亚墨尔本成立于2006年6月，
哇富国际临时办公室位于香?尖沙咀新港中心。

2、论华币的属性：华币具有货币的全部属性，而且拥有传统法定没有的诸多优点
，包括：匿名性，去中心化(没有地域限制)，开发性，抗通胀，也具有基于密码学
的安全性。华币是个开放网络，任何人都可以参与，因此没有Visa，Master等网络
的高费用。3、论华币的流通性：全球覆盖，本地货币结算，没有坏账，费用更低
。4.论华币的优势如下：全球限量发行;价值在发行期间只涨不跌;备有泰国银行信托
基金作资金抵押;已经对接各种产品及服务，均可用华币交易;可换购上市公司股票
与IBO据悉，近日，韩国济州岛房地产接受华币付款，趋势被看好。

有人系统地分析一下这一轮比特币暴涨的原因吗？

感谢邀请，作为一个职业的数字货币投资者，我认为今年比特币暴涨的原因：

首先，今年是比特币产量减半年
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只要你在币圈待的足够久，基本上都会知道，一般比特币每4年涨10倍，也就是这
4年内的最低点到最高点的涨幅，这个规律从09年比特币诞生到现在一直保持着。
这里对于新人，我要普及的一个知识点就是，什么是比特币产量减半：

比特币是采用POW共识算法协议，矿工挖矿，其实就是获取比特币网络的记账权
利，而拥有记账权利唯一的方式就是提高算力，因为，只有足够高的算力，获得随
机数的概率才会增加，只要先找到这个随机数，就拥有记账的权利。然后，比特币
就是给予拥有记账权利的矿工的奖励。一般，比特币每10分钟产生一个区块，而区
块的奖励每4年减半！这也是，为什么随着比特币网络的普及，算力成本会越来越
高，随着比特币减半的发生，获得比特币的成本也越来越高，这也是，支撑比特币
价格上涨的其中一个逻辑。

其次，机构投资者的进入

只要有炒币，基本上都会去关注灰度信托的持仓情况，如果你不了解灰度信托，可
以去先了解一下，这家基金公司目前是全球最大的比特币信托机构。今年其实是一
个人造的疯牛年，不仅仅币圈表现火爆，股市的表现也不错。主要原因还是因为新
冠病毒的影响，很多实体行业受挫，然后央行为了刺激经济不断的印钱，某方面讲
也是货币增发造成的。当然，比特币作为新兴经济的代表，具有如下特点：去中心
化、安全、总量固定，所以，成为了机构投资者避险的标的。这也是造成比特币价
格上涨的另外一个原因。

最后，比特币仍然处于发展的早期阶段

我觉得比较贴切的讲，比特币是人类社会伟大的一个试验品，目前仍然处于发展的
早期阶段，虽然目前比特币的总市值已经达到4700亿美金，市值超过了VISA、沃
尔玛，但是，我觉得这只是刚刚开始，未来前面的几家公司，应该会很快被超越！

很多不了解比特币的人，都认为比特币就是一个骗人的金钱游戏，其实，我想说的
是认知很重要。当你不是很了解的情况下，建议不要轻易去下结论，否则，有可能
会因为无知错过一个时代。这里，也包括很多蹭热度的伪专家，其实，他们对比特
币的了解也非常的局限性。虽然，我非常看好比特币，但是，我觉得如果从投资的
角度看，目前比特币价格已经很高了，对于，大多数人来说，已经不适合了。除非
，你有足够的资金，并且有很大的决心和信仰，然后不在意短期几年价格的波动，
否则，现在进入还是有点晚了。

未来，比特币能涨到多少，谁都不知道，把这个答案留给未来！

第一个宣布比特币为法定货币的萨尔瓦多，现在怎么样了？ 

                                    2 / 3



智行理财网
gbtc比特币信托基金价格？比特币投资信托基金

第1个吃螃蟹的，不一定能吃到鲜美的好肉，有可能咽下的是苦国，第1个宣布比
特币为法币的国家是中美洲的萨尔瓦多，但是自从全国使用比特币以来，从6月16
日至23日的7天时间里，比特币从41300美元跌至32300美元，价格缩水21.79%。

虽然萨尔瓦多总统曾表态将设立信托基金，支持将比特币与美元即时兑换，但是我
们可以仔细想想，美元保持稳定不动，而比特币大幅增长，最终的结果是国民还是
用脚投票，抛掉比特币拿回美元。所以很有可能萨尔多不多的美元储备有可能全部
被抽空。

在6月9日，中美洲的萨尔瓦多，在总统的提议下，在国会投票同意下，通过了将
比特币作为自己国家法定货币，他们也成为唯一一个通过法律授权，将比特币作为
自己国家法定货币的国家。这个决议也已被写入比特币第686604号区块，比特币
和原来法定货币科朗都可以并存流通。

确实在开始，好像一切都好，约2万名萨尔瓦多居民使用比特币通过闪电网络进行
交易，大量的比特币ATM机正在被运往萨尔瓦多，交易速度也很快，交易费用也相
对比较低。同时，萨尔瓦多还准备启动挖矿事业，利用本国丰富的地热资源，作为
清洁能源去挖矿，未来相当于拥有源源不断的外汇储备不知。

理想很丰满，现实很骨感。在萨尔瓦多提出这个决议时，国际基金组织和一些国家
反复警告，比特币现在不存在任何的价格实体支撑，很容易受到投机的金融活动的
冲击。如果贸贸然作为一个国家的主权货币，那么它的价格波动起伏很大，很会影
响到正常的贸易，同样可能会引发民众的严重挤兑。

有可能比特币的大幅波动，就会彻底摧毁萨尔瓦多的经济，萨尔瓦多现有不多的美
元储备和民众的民间美元储备都可能被抽空，他们不但会失去本国货币的稳定，而
且还会丧失未来经济的正常。另外还有反对派和民众担心这将成为腐败分子逃避洗
钱追查的最佳手段。

虽然这是一次大胆的尝试，但是萨尔瓦多在全球属于一个极小的国家，他的这番努
力对于改变比特币的未来不构成太多重要的作用。这只能说是萨尔瓦多的一大步，
而且是危险的一大步，并不构成比特币的一小步。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的gbtc比特币信托基金价格和比特币
投资信托基金问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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